

Заявка на гуманитарный проект

Организация-заявитель, предлагающая проект	Государственное учреждение "Столбцовский территориальный центр социального обслуживания населения"
УНП	690284781
Адрес	ул. Социалистическая, д.40-1, г. Столбцы, Минская область
Должность ответственного лица	психолог
ФИО ответственного лица	Сенько Инна Иосифовна
Контактные данные для связи	80171751604
Название проекта	"Право на жизнь без насилия"
Продолжительность проекта, лет	1
Целевая группа	7182 гражданина пожилого возраста; 5 - специалистов по социальной работе, 1 психолог, 82 - социальных работника
Место реализации проекта	г. Столбцы, Столбцовский р-н
Обоснование проблемы с учетом исходной ситуации в регионе реализации проекта	Проблема домашнего насилия в отношении пожилых людей одна из самых скрываемых как самими пострадавшими, так и лицами, применяющими насилие. Также эта проблема становится с каждым годом наиболее острой в связи с тенденцией активного старения населения. При этом пожилые люди остаются самой уязвимой категорией населения: на социальном, экономическом и психологическом уровнях. Среди 117 граждан, пострадавших от домашнего насилия в 2023 году людей пожилого возраста было 36 человек, в 2024 году из 127 человек – 38 пожилых. В отделении комплексной поддержки в кризисной ситуации на 01.01.2025 состоит на учете 107 пожилых граждан, проживающих с лицами асоциального поведения (2023 – 115 граждан; 2024 – 109 граждан), которые находятся в <u>зоне риска</u>.
Цель проекта	Привлечение внимания населения к проблемам пренебрежительного отношения и домашнего насилия над пожилыми людьми, профилактика насилия как негативного социального явления.
Краткое содержание (суть) проекта	Данный проект направлен на привлечение внимания общественности к проблемам пренебрежительного отношения и домашнего насилия в отношении пожилых граждан. А так же информирование пожилых граждан о возможности получения помощи в случае домашнего насилия.
Количество поступлений (план)	1
Валюта	USD
Общая стоимость проекта	4200
Средства донора	4000
Софинансирование	200
Дальнейшая деятельность по окончании проекта	Продолжение работы в данном направлении
Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта	повышение профессиональной компетенции специалистов учреждения; формирование базовых представлений о домашнем насилии и его видах; формирование негативного отношения к фактам проявления домашнего насилия; оказание психологической помощи и поддержки пожилым гражданам; повышение уровня информированности населения г. Столбцы и Столбцовского района о проблеме домашнего насилия (проведение информационных бесед, демонстрация видеороликов, распространение листовок, памяток, буклетов и др., подготовка публикаций и выступлений в СМИ)
Краткое описание мероприятий в рамках проекта	повышение профессиональной компетенции специалистов учреждения; закупка методических материалов по профилактике домашнего насилия; изготовление и установление баннера по профилактике домашнего насилия; приобретение интерактивной панели для использования при проведении информационно- просветительской работы среди жителей г.Столбцы и Столбцовского района; разработка и распространение печатных материалов среди пожилых граждан; проведение информационно-образовательных (лекционных) занятий с сотрудниками учреждения (социальными работниками); проведение широкомасштабной работы по освещению деятельности в средствах массовой информации (интернет-газете и районной газете «Прамень», телеграмм – каналах «Столбцы. Люди и события» и ГУ «Столбцовский ТЦСОН»), а также на сайте территориального центра.
Ожидаемые результаты	формирование у 5 специалистов по социальной работе и 82 социальных работников базовых представлений о домашнем насилии, видах насилия в отношении пожилых граждан; получение знаний и навыков в сфере правовой защиты от домашнего насилия пожилыми гражданами (7182 человек); закупка методических материалов по профилактике домашнего насилия; изготовление и установление баннера по профилактике домашнего насилия; приобретение интерактивной панели.

Humanitarian project application

Organisation name	State Institution "Stolbtsy Territorial Center for Social Services to the Population"
Address	st. Socialist, 40-1, Stolbtsy, Minsk region
Position of the contact person	psychologist
Name, surname of the contact person	Senko Inna Iosifovna
Contact details for liaison	80171751604
The project title	"Right to life without violence"
The Project duration, years	1
The Target group	7182 elderly citizens; 5 - social workers, 1 psychologist, 82 - social workers
Place of project realisation	Stolbtsy, Stolbtsy district
Justification of the problem taking into account the baseline situation in the project region	"The problem of domestic violence against the elderly is one of the most hidden both by the victims themselves and by those who use violence. Also, this problem is becoming more acute every year due to the trend of active aging of the population. At the same time, the elderly remain the most vulnerable category of the population: on the social, economic and psychological levels. Among 117 citizens who suffered from domestic violence in 2023, there were 36 elderly people, in 2024, out of 127 people, 38 were elderly. As of 01.01.2025, the department of comprehensive support in a crisis situation registered 107 elderly citizens living with people with antisocial behavior (2023 - 115 citizens; 2024 - 109 citizens), who are at risk.
Project Aim	Drawing public attention to the problems of neglect and domestic violence against older people, preventing violence as a negative social phenomenon.
Project Summary	This project is aimed at attracting public attention to the problems of neglect and domestic violence against older citizens. As well as informing older citizens about the possibility of receiving help in case of domestic violence.
Planned number of trenches	1
Currency	USD
Total	4200
Donor funds	4000
Co-financing	200
Further activities at the end of the project	Continuation of work in this direction
The envisaged objectives during the project work	improving the professional competence of the institution's specialists; developing basic understanding of domestic violence and its types; developing a negative attitude towards instances of domestic violence; providing psychological assistance and support to elderly citizens; raising awareness of the population of Stolbtsy and Stolbtsy district about the problem of domestic violence (conducting informational talks, showing videos, distributing leaflets, memos, booklets, etc., preparing publications and speeches in the media)
Description of project activities	increasing the professional competence of the institution's specialists; purchase of teaching materials on the prevention of domestic violence; production and installation of a banner on the prevention of domestic violence; purchase of an interactive panel for use in conducting outreach work among residents of Stolbtsy and Stolbtsy district; development and distribution of printed materials among senior citizens; conducting information and educational (lecture) classes with institution employees (social workers)
Expected Result	developing basic understanding of domestic violence and types of violence against elderly citizens among 5 social work specialists and 82 social workers; acquiring knowledge and skills in the field of legal protection from domestic violence by elderly citizens (7182 people); purchasing methodological materials on the prevention of domestic violence; manufacturing and installing a banner on the prevention of domestic violence; purchasing an interactive panel.